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◎点 登

◎日―タリーソング

◎お母様紹介

ガバナー精佐

地区副幹事

分区幹事

回山西南RC

◎会務報告

1 8月 5日 稲 城RCの 呼びかけにより 9月 7ロ ガバ

ナー訪間時のプログラムの打ち合わせを行いました。

■日は3ク ラブ (多摩RC 稲 戒RC 多 摩グリーン

RC)合 同例全ということで出席者は100名を超える

規模になる見込みです。

2 同 席 L ガ バナー公式訪問合同例会とは別に3ク ラ

ブ合同の親睦例会を行いたいという提案がありました。

日時は来年2月 22曰く火)のロータリー創ヤ記念日です

が正式には今月の定例理事会で審議させていただく予

定です。

3 8月 6日 (月)市民総合相談会実行委員会が開かれま

した。本日のクラブ協議会でその際の討談内容が発表

される運びです。

司 会 /SAA委 員会 関同 櫨 二

会長 海 野 栄 ―

池田 光 秋

会長 海 野 栄 ―

林  貫 夫様

i澤  脩 一様

遺離 説 幸犠

雑原 祐 二携

会長 海 野 栄 ―

『奉仕の理想』

ソングリーター

4 市 少年交換学生のファティ君は既に帰国しましたが

い日未けj トルコで大地震が発生 昨 夜北村会員に連

絡が入リ フ ァティ言は無事とのことです。理事会と

しては そ の後の情報を踏まえて当クラブとしての対

応を考えたいと思います。

例会終了後 前 年度理事会を開催しますので 役 員

理事は事務局にお朱まり下さい。

◎紀金品贈呈      ガ バナー補佐 林  貞 夫襟

パストガバナー補佐 同 中 賛 会員

パスト分区幹事   宮 本 試 会員

0ご 挨拶         ガ バナーお佐 林  貞 英機

去る6月 23日の引継ぎ時にお渡しすべき記念品 (パッ

ジ)を 七様の前でご抜露することができました。

31回の表敬訪間に引統き 木 日から9ク ラブをガバナ

ー補佐として訪問することとなりました。

→“クラブは従来からユニークな活動を展開しておりま

すが 本 国は (市民総合相談会)と いう特別事業につい

て討議されるとのことで興味深く拝聴させていただきま

す。

◎前年度会務報告 直前会長 杉 田  醸

◆委員会報告◆
◎出席報告/出 席委員会   目 Ⅲ委員長 回 島 真 由実

◎韓■報告 幹事 大 松 減 二

1 7月 の当クラプの出席率をガバナー事務所にIR告 し

ました。 4回 の例会で9131%で した。この高山ll車

を F4持 していきましょう。

2 ロ ータリー適用相場変更のお知らせ

9月 1日 より現行 lド ル122日から113円に変更されま

す。

3 東 京狛江 RCか ら例会変更のお知らせ

当クラブも 9月 8日 (本)の例会は9月 7日 (火)のガバ

ナー訪開 3ク ラブ合同例会に振者になります。お岡遠い

なく。

会貞絡数 出席義務者 出席者 出席車

47名 46名 41名 89 13%

7月 28日最終出席率  9783%

8月 4日 最終出席率  8913%

欠席者 遠 藤 立 一 縞 島 達 也 捨 垣 昭

中山 恒 武 吉 沢 洋 景

メークアップ 福 島 達 L 8/18 志 賀高原 RC



◎ニコニコBOX/親 唾活動委員会    岩 渕 ― 男

れ野 栄 一 林 ガバナー柿佐 官 岸地区副幹亭 遠 藤分

区幹事ようこそおいで下さいました

,本  誠  同   上

赤尾 本 雄 同   上

大松 誠 二 同   上

国岡 俊 二 同   上

回中  賛  同   L

杉田 誠  同   上

大東 将 夫 暑 いですね 今 年の駿河湾 「アジJが  杯

でした。

北村 幸 彦 皆 さんようこそ 喜 い目が続きますね

森回 舞 子 毎 日讐い日が続いてますネ 1

杉野志保子 お 暑いですね。北村さん先日はありがとう

ございました。

藤本 音 文 9月 2日 は東分区の野球大会です。選手不

足になりそうですイ 会 員今員集合″

根本 泰 守 先 日の親睦委員会釣銭です。海Tr会長に大

三コニコを要求する権利があると思います

のでよろしく。

永井 峰 子 先 日は大変共礼しました。

※ガバナー締佐 ホ  貞 夫様 地区副幹事 ■ 樺脩一様

分区針享 遠 藤試子様から多徳のお志をいただきまし

た 。

本日の合計羊37,960(晃 計羊275,992)

◎親に行事について   規 畦活動委員長 根 本 泰 守

1 9月 lF日開催のポーリング大会の中込について

レーン予約の都合上 人 数の把握をしたいのでよろ

しくお願いします。

2 9月 7日 ガバナー訪FpHの例会ではニヨニコの(総額)

の発表が行われます。当日のニコニコには全員のご

協力をよろしくお願いします

3 2580地 区 2750地 区の 「有志の集いテニス大会Jの

お誘いがきております 1テ ーム 6～ 8人編成で

す。参カロ希望の方は9月 2日 /切 (ブレーは11月23日)

です

◎職業奉仕委員会       委 員長 萩 生回 茂 夫

第 3例 会日の後の 「絆工房Jは  本 国 ク ラブ協議会

があるのでⅢ ltします。

◆第 1回クラブ協議会◆
司会進行 1幹事 大 松 試 二

議  長 !会長 海 野 栄 一

テーマ 『今年度特別事業 〈市民結合相談会)に ついて』

◎議事要旨

海野議長の開会挨拶の後 衣 生回特別事業実行委員長

より議事提案が行われ 続 いて足立副雲員長より主旨

経過報告および配布資料 (実行委員会案 高野会員私案

およびロータリー広報)に 基づく説明が行われた。

海野会長の指げる 「2000年 !外に向かって行動する多摩

グリーンR CJの 基本方針の 下 そ の具体化の一環として

「市民相技会Jを 10月29 30 31日 に開催される 「いきい

き多摩Jの イベントの一つとして実施する。
一業種一全員からなるロータリー会員の多岐に宣る経

験 知 識を総動員してこれに当たると同時に日頃のRC

の活動を広くPRす る場とする。

これについて理事会の決定の後 4奉 仕委員会すべて

参加する実行委員会が構成され 3回 の実行委員会が持

たれ 本 日その実行委員会案が提示された

者子の質疑応答の後 伊 澤副委員長より ま とめとし

て本国提示されたものはあくまでも原案であり 今 日の

質解を踏まえ今後さらに検討を重ねて実行に移したい。

当クラブとして初めての企画であり成功するように会員

の皆様の協力方お願いがあり 最 後に海野議長の閣会挨

拶をもって第 1回 クラブ協議会は終了した

◎講 評

外 に向かって行

動す る 「市民結合

桐設会 Jの 企画 と

ただ今の熱心な ご

討議 を伺 い 講 評

というよ り感想を

述べさせていただ

きたい。

ライオンズクラ

ブに比べてその活動の割にPR不 足を日頃病感している

私としては 「ロータリー2000Jを 飾るにふさわしい説

にすばらしい企画と考えます 実 業界出身の小林ガバナ
ーも恐らく同感されることと思います 是 井このイベン

トが成功されるよう期待します。本日の様子は年澤地区

副幹事ともども小林ガバナーにご報告いたします

ガバナー格佐 林  貞 夫様

◎点鐘 会長 湧 野 栄 ―

(今通の担当 池 田 光 秋)
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